

MUTUA BALEAR, PRIMERA CLÍNICA DE ESPAÑA CON SISTEMA DE ENTRETENIMIENTO DE ÚLTIMA GENERACIÓN

Mutua Balear, primer hospital de España que implanta un sistema de ocio multimedia en todas las camas de su clínica. Multimedia con el sistema ClinicAll.

Un método pionero, cómodo e intuitivo que favorece el entretenimiento del paciente ingresado y hace más llevadera su estancia. Una plataforma domótica instalada en todas las camas de la clínica, tanto en las del paciente como las del acompañante. ClinicAll, empresa puntera en instalaciones multimedia para hospitales de toda Europa, ha sido la encargada de la instalación y desarrollo del software.

Se trata de un brazo articulado del que cuelga una pantalla táctil que permite efectuar múltiples actividades, entre ellas, **ver la tele, leer la prensa, conocer el clima, navegar por internet, entrar en redes sociales como Facebook y Twitter, ver películas, conectarse al skype, hablar por teléfono a bajo coste y sin establecimiento de llamada y mucho más.** Y lo más importante, nunca deja rastro de las entradas, pues está desarrollado a partir de un sistema que siempre respeta y fomenta la política de privacidad tan importante para el usuario. Una plataforma de entretenimiento ergonómica, práctica, sencilla y ágil pensada para cualquier edad. En definitiva, un ordenador multifunción totalmente integrado.

Además, en estos momentos la Clínica Mutua Balear y ClinicAll se encuentran tan solo en la primera fase. En breve y gracias a un **acuerdo mundial con Microsoft**, todo el historial del paciente y sus prescripciones estarán también disponibles en la pantalla. Con ello, el equipo médico tan solo tendrá que entrar en el sistema operativo, instalado en la misma pantalla, para consultar el historial. Un auténtico avance en la comunicación sanitaria.

El paciente, además, podrá contactar con el personal de enfermería mediante iconos que ya indican cual es el motivo de la llamada: agua, cambio de ropa de cama, asistencia sanitaria, etc. Con ello se evitan recursos y molestias innecesarias para la persona ingresada.

Una importante novedad en esta futura evolución es la puesta en marcha del “cara a cara”, un sistema **videoconferencia** de comunicación directa entre la persona ingresada y el personal de enfermería: podrán hablar mientras se ven.

El colectivo de **trabajadores autónomos** se verá de igual forma beneficiado, pues en estos momentos se está diseñando un proyecto a través del cual el trabajador por cuenta propia

podrá, si lo desea, conectarse a su oficina para gestionar o supervisar los temas más importantes.

Mutua Balear apuesta por el mejor equipo médico sanitario que a su vez se abastece de las últimas técnicas, infraestructuras y avances que evolucionan y mejoran la recuperación paciente. Para ello, las últimas tecnologías son una baza primordial en nuestra actividad diaria. A lo largo de estos últimos años hemos creado una clínica moderna y puntera, donde infraestructura y servicios conviven, crecen y evolucionan constantemente.

Sobre Mutua Balear

Mutua Balear, Mutua de Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales de la Seguridad Social nº 183, inició su historia en 1922. Desde entonces sus objetivos han sido preservar la salud de sus trabajadores protegidos e implantar una cultura preventiva de las contingencias profesionales. Actualmente se ha convertido en una de las instituciones emblemáticas de las Islas y uno de los referentes del sector.

Dispone de fuerte implantación en las Islas Baleares, donde cuenta con una importante infraestructura propia y una cuota de mercado superior al 50%; así como una presencia significativa en Canarias. Con más de 25.000 empresas asociadas y 200.000 trabajadores protegidos, Mutua Balear se caracteriza por su consistencia, solvencia, eficacia y excelencia profesional.

Para más información y fotos

Patricia Fonollà: 971 214 354 – pfonolla@mutuabalear.es
www.mutuabalear.es

Sobre ClinicAll

Más de 20 años de experiencia como prestadores de servicios en materia de información de pacientes, soluciones de red, optimización de procesos y gestión de proyectos para los sistemas de salud nacionales e internacionales. Cuenta, además, con el apoyo de una red mundial de especialistas y socios competentes.

ClinicAll brinda apoyo desde la planificación hasta el funcionamiento cotidiano de los sistemas de infoentretenimiento para pacientes en clínicas y centros de salud. El objetivo es poner la tecnología informática actualizada a disposición de las clínicas, a bajo precio o incluso sin costo, junto a cada cama.

Para más información y fotos

Philipp Schilgen: 971 281 062 – ps@clinicall-spain.es
www.clinicall-spain.es